

1/12 ワイワイ冬フェスタ

●熊の沢公園●



冬の間、外で遊ぶ機会の少なくなる幼い子どもや親に、遊びながら交流してもらおうとワイワイ冬フェスタ（ワイワイ冬フェスタinもみじ台実行委員会主催）が開催され、約470人の参加がありました。区内の中学・高校生ボランティアや地区民生委員児童委員協議会などがスタッフとなり、参加した親子は入浴剤で色付けした雪でのおまごみやみかん拾いなどを楽しみました。



まちの話題

区内の出来事を
写真で紹介します

1/12 オリジナルキャンドルを作ろう！

●ひばりが丘小ミニ児童会館●

2月2日（金）～4日（日）に開催の「新さっぽろ冬まつり」会場で使用するキャンドル作り（新さっぽろ冬まつり実行委員会事務局主催）に、小学1～5年生の30人が参加しました。キャンドルは、赤や青、緑など10種類に色付けして小さく切ったろうを紙コップに入れて、溶かした透明なろうを流し込んで作ります。1時間程度で一人二つのオリジナルキャンドルを作りました。



1/8 厚別区新成人のつどい

●シェラトンホテル札幌●



新成人のつどい（厚別区成人の日行事実施委員会主催）が行われ、区内では1,592人が成人の仲間入りをしました。会場は振り袖やスーツなどで盛装した新成人でにぎわいました。区内の中学校からお祝いのメッセージビデオが流れると、懐かしい母校や恩師の姿に歓声が起こり、画面を食い入るように見つめていました。

厚別区まちづくり事業企画提案制度の中間報告会と地元町内会や地域住民との意見交換会が行われました。まず、参加している6団体から半年間の事業の成果や今後の課題などについて中間報告が行われ、意見交換会では、それぞれ行っている取り組みについて情報交換を行い、より良いまちづくりのために連携していくことを話し合いました。中間報告会の詳細は、厚別区役所ホームページに掲載しています。

<<http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/machi/teian/>>

厚別区まちづくり事業 企画提案制度中間報告会

12/9

●厚別区民センター●



広 告 欄

